皆さまいかがお過ごしでしょうか。 秋田高専のホームページにようこそ。 秋田高専の校長の高橋です。

令和6年は、元日から大きな地震に驚かされるスタートとなってしまいました。

私は、地元で家族と初詣を済ませて一息入れていたときに揺れを感じ、その後のニュースで大きな被害を知るにいたりました。

不幸にして亡くなられた方のご冥福をお祈り申し上げますとともに、被災されたみなさまに、心からのお見舞いを申し上げます。一日も早く落ち着いた生活を取り戻していただけますよう、心よりお祈り申し上げます。

心の落ちつかない中ではありますが、秋田高専の令和6年がスタートしました。

1月は、まず入試から仕事に取り掛からなければなりません。1月13日(土)にさっそく推薦選抜の入試が予定されています。

受験生の皆さんは、ホームページ等で入試の情報に注意していただいて、本番で実力を 発揮してください。

入試とともに準備を進めていかなければならないのが卒業式です。

秋田高専での勉強の最後の締めくくりになる卒業式です。色々な思いを抱いて秋田高専を巣立っていく学生のために、厳粛な中にもあたたかい卒業式を企画して準備を進めていくつもりです。

新しい秋田高専の仲間を入試で迎え入れ、秋田高専での勉強を終えた仲間を卒業式で送り出す。1月から3月は、あわただしい、学校にとっては重要な時期となります。 気を引き締めて一つ一つ進めてまいります。

本年も、どうぞよろしくお願いいたします。